



---

Les enfants du KT d'Aigre assemblent leur crèche

---

À quelques jours de Noël, les enfants du KT d'Aigre ont reçu de leurs catéchistes un rappel de ce qu'est Noël, de ce que représente la naissance du Sauveur.







Puis tous ensemble, ils ont assemblé la crèche de l'oratoire de la maison paroissiale. Chaque fois qu'un enfant posait un élément ou un personnage, il en recevait l'explication.



Accompagnés de Claire et Lê Xuan, ils ont chanté avec gestuelle et on terminé cette prière par un Notre Père, que tous connaissent sur le bout des doigts !



Le soir même, les plus enthousiastes ont pu sonner la fin de la messe.



